
Hobbyliga 2010: Umfrage August / September 2010

sehr gut … … sehr schlecht Durch-
1 2 3 4 5 6 schnitt

Frage 1 Wie gut findet Ihr generell die Hobbyliga?  (als Ganzes gesehen …) 15x 5x 0x 0x 0x 0x 1,3

Frage 2 Wie gut findet ihr, dass es zwei Ligen (1./2. Liga) mit
Auf- und Abstieg gibt? 17x 2x 1x 0x 0x 0x 1,2

Frage 3 Sollte etwas am Ligamodus geändert werden? Ja 6x Nein 14x

Falls ja, was?

Folgende Themen wurden genannt:
-
-

-

-

Frage 4 Wie gut findet ihr den Hobbyligapokal? 12x 7x 1x 0x 0x 0x 1,5

Frage 5 Sollte etwas am Pokalmodus geändert werden? Ja 5x Nein 15x

Falls ja, was?

Folgende Themen wurden genannt:
-
-
-
-

Frage 6 Akzeptanz des Spielplanes? 6x 13x 1x 0x 0x 0x 1,8
(Wie passt euch der Rahmenterminplan / die Spieltage, die euch von der

Ligaleitung vorgegeben wurden?)

Frage 7 Wie gut findet ihr die Kommunikation zwischen den Teams? 0x 11x 9x 0x 0x 0x 2,5

Frage 8 Wie gut findet ihr den Ligarat? (Einführung / Umsetzung) 8x 8x 3x 1x 0x 0x 1,9

Frage 9 Sollte etwas am Ligarat geändert werden? Ja 2x Nein 18x

Falls ja, was?

Folgende Themen wurden genannt:
-
-

Frage 10 Wie gut findet Ihr die Regeln der Hobbyliga? 12x 8x 0x 0x 0x 0x 1,4

In der Vorrunde sollten keine Topteams aufeinandertreffen können.
Finale auf neutralem Platz.

Wir würden gerne drei Ligen haben.

Play-off zwischen dem Drittletzten der 1. Liga und dem 3. der 2. Liga.

die während der Saison auftreten: Probleme mit irgendwelchen Mannschaften? Stellt jede Mannschaft

Der Ligarat sollte sich öfter mal Treffen.

nicht notwendig, da klare Regeln formuliert sind, die konsequenterweise umzusetzen sind.

Generell ist ein Ligarat eine gute Idee - ein Gremium, in dem Leute verschiedener Mannschaften sitzen.

Ein Spieltag sollte zwei Wochenenden umfassen. Falls an einem Wochenende bei einem Team nix
zusammen geht, kann man immer noch am nächsten Wochenende spielen. Auch die Terminvorschläge
sollten nicht z.B. am Samstag und der nächste gleich der Sonntag sein. Also es könnte schon eine

Es sollte jeder ausgelost werden, ohne Freilos und Co.

Die ersten zwei Runden sollten die Ligen unter sich spielen.

ausreichend oft Schiedsrichter? Für die Entscheidung von nicht stattgefundenenen Spielen ist der Ligarat

Rückmeldungen:    20 von 20 Teams

Woche Abstand sein.
Wir sind der Meinung, dass zwei gleichgeschaltete Ligen nicht schlecht wären! Der Abstieg würde
wegfallen, man könnte es nach Regionen einteilen und hätte das doch sehr starke Leistungsgefälle
eingedämmt (Liga 1 ist unglaublich ausgeglichen, 2. liga wirkt eher normal). Kommt eben immer darauf

Allerdings eher um z.B. ein Sommerturnier zu organisieren oder andere Problematiken zu besprechen, die

an, was man lieber mag.
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Frage 11 Fehlt nach Eurer Meinung noch eine Regel, die
unbedingt ein Thema regeln muss? (Welche?) Ja 4x Nein 16x

Folgende Themen wurden genannt:
-

-
-

-

Frage 12 Wie gut seht ihr euch als Team in den Themen …
… Termintreue?                 (Haltet ihr euch an den Spielplan) 8x 10x 2x 0x 0x 0x 1,7
… Erreichbarkeit?            (Wie gut seid ihr erreichbar) 9x 10x 1x 0x 0x 0x 1,6
… Fairness / Toleranz? (Wird jede strittige Spielszene diskutiert, ...) 3x 14x 3x 0x 0x 0x 2,0
… Disziplin? (Haltet ihr euch an die Regeln, Absprachen, Termine, …) 8x 12x 0x 0x 0x 0x 1,6

Frage 13 Benötigt ihr oft einen Schiedsrichter in euren Spielen? Ja 0x Nein 20x

Frage 14 Wie gut werden die Teams über das Geschehen
rund um die Hobbyliga informiert? 12x 7x 1x 0x 0x 0x 1,5

Frage 15 Fehlen euch noch Infos über unsere Hobbyliga auf der
Homepage? (Welche Infos hättet ihr gerne zusätzlich?) Ja 0x Nein 20x

Frage 16 Sollen weiterhin Vereinsspieler zugelassen werden? Ja 14x Nein 6x

Frage 17 Würdet Ihr im nächsten Jahr nochmals an der
Hobbyliga teilnehmen? Ja 19x Nein 1x

Frage 18 Habt Ihr sonstige Anregungen, Verbesserungen, …? Ja 8x Nein 12x

Folgende Themen wurden genannt:
-
-

-
-
-
-
-

-
-

-

-

-

Wieso soll man sich nach anderen richten, die während der Spieltage irgendwo anders noch Turniere usw.

auf den Tisch.
Das Absagen von bereits ausgemachten Spielen ist ein schwieriges Thema, welches aber unbedingt

Eine dritte Liga, oder eine Ligenvergrößerung, würde evtl. frischen Wind mit neuen Teams reinbringen.
Es sollte eine maximale Anzahl an Vereinsspielern vorgegeben werden.
Die Torschützenstatistik ist Super.

ob die im Verein spielen.

dafür ständig ermahnt wurden, wenn sie mal ein paar Tage im Verzug waren. Wir sind der Meinung, dass auf

Es sollte festgelegt werden, ob ein Team generell einen Termin unter der Woche ausschließen kann.

Jeder Spieler sollte auf der Teamhomepage mit Bild stehen. Und nur diese sollten für das Ligaspiel
berechtigt sein. Fremde, die man schnell an der Straße findet, nicht, denn da weiß man ja gar nicht,

austragen? Das kann doch nicht das Problem anderer Teams sein.

Fußball Fußball sein lassen! Auch in der Hobbyliga gibt es Zweikämpfe, auch gegrätscht wird ab und an. So ist
es in der Jugend, am Bolzplatz, im Verein und auch bei den Senioren. Jeder weiss das und wer Zweikämpfe
scheut, sollte eher den Ball abspielen, oder eine andere Sportart ausüben.

Es sollte eine dritte Liga geben.
Wenn man in der Torschützenliste steht, sollte man den ganzen Namen nennen. Die Leute haben doch nichts
zu verbergen.

Es sollten maximal zwei Vereinsspieler zugelassen werden, damit die Vereinsspieler nicht so stark ins Gewicht fallen.

Thema Spielplan: Es kam diese Saison häufiger vor, dass Teams gespielt haben, wann sie wollten und andere
gegen Ende der Saison.
Der Pokalmodus ist eigentlich ganz gut, bringt Teams aber gelegentlich unter enormen Zeitdruck, gerade

Ich bin kein Freund von vielen Regeln, aber vielleicht muss das Thema Spieler verleihen zumindest mal

Teams, die z.B. noch auf vielen anderen Hochzeiten Tanzen, keine Rücksicht mehr genommen werden sollte.

behandelt werden sollte: Ausgemacht ist ausgemacht und gehört nicht wieder abgesagt.

Die Hobbyliga ist langsam zu profesionell.

Es sollte eine monatliche Teamleitersitzung geben, wo man über Probleme oder neue Regeln diskutieren kann
und die Teamleiter mehr Einfluss nehmen können.

Verbot sollten nahezu alle ausgeschlossen werden, inkl. Jugendspieler und andere Leistungssportler anderer
Ball- oder Teamsportarten. Die sind genauso an ihrem Zenit und trainieren mehrfach die Woche. Aber wieso

Thema Vereinsspieler: Wenn es ein Verbot geben sollte, werden trotzdem von anderen Teams weiterhin welche
eingesetzt. Das war schon immer so und wird auch so bleiben. Arm dran sind immer die, die fairerweise alles
angeben und am Ende dauernd kritisiert werden. Andere melden niemanden und spielen einfach (das haben wir
seit der Hobbyliga immer wieder erlebt). Eine wirkliche Überprüfung ist somit sowieso nicht möglich. Bei einem

jeweilige Team gegeben hat? Vielleicht sollten ab sofort keine weiteren neuen Vereinsspieler zugelassen werden.
einen Spieler aus den eigenen Reihen plötzlich ausschließen, der seit Jahren dabei ist und immer alles für das
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Frage 19

Kriterien: Beliebtheit, Fairness, Termintreue, Erreichbarkeit, …

1. Liga (in alphabetischer Reihenfolge)

Bolzplatzjungs Haag
Die Sonntagskicker
ES Allstars
FC Erlangen Rangers
FC Footbollito 06
Harlekins Stein
Herbergers Nürnberg
Plan United ´07
Reaktor Katzwang 04
Shamrock Rangers

2. Liga (in alphabetischer Reihenfolge)

Allstars Oberasbach
ASV WW PM Kickerz
Brellwöschd
Celtic Erlangen
FC Franken Kickers
FC Ossa Dure
FC Roadrunners 09
FoBaBro Footballbrothers
FTN Fußball-Team Nürnberg
THC 12 Kunstverein

Bitte setzt die Teams aus eurer jeweiligen Liga in eine Reihenfolge von 10 bis 2, wobei 10 die
beste Bewertung ist. Bewertet nur die anderen Teams, nicht euch selbst.

Hinweis: Das eigene Team bekommt immer 1 Punkt.     Bemerkung: Das Ergebnis dieser Frage wird nicht veröffentlicht!
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